

参加した先生からのコメント

- 子ども、教員、地域の防災意識を高めるために役立つ具体的な方法を学べます！
- 助成はとてもよかったです。研修も very good.
- 本プログラムにより、生徒や教員の減災教育意識が大きく向上します。
- 各校が抱えられている防災教育の課題を解決するためのヒントがたくさんあります。
- 本プログラムは、児童の命、地域の命を救い、大きな力を得られるプログラムです。
- 非常に学ぶことが多い 1 年でした。たくさんのアイデアをいただき、課題に気づき、学校を持って帰ることができました。もし転勤しても次の学校で応募したいです。たくさんの先生方に参加してほしいプログラムだと思いました。
- プログラムに参加しますと、自校の取り組みがよく見えてきます。
- 現地を見ることが重要だと思います。
- 東北の様子を見せていただいたことが全てです。防災教育を推進する上での原動力となりました。なぜ防災なのかという迷いがなくなり、熱意をもって取り組めました。大変参考になりました。
- このプログラムに参加することで、たくさんの情報や課題を共有できたこと、とくに異校種間でできることは、勉強になりました。ありがとうございました。発信し、さらに命の大切さを伝えられる教師になりたいと思います。
- 実践を積み重ねている学校の取り組みや全国の取り組みは大変参考になります。また、熱い思いを共有することができるので、ぜひ参加してください。
- 災害へのリスク意識を高めるためにも。他校の実践を知るべきだと思います。災害がおきてからの対策では困ります。
- この防災教育の取り組みを少しでも多くの先生方に知っていただき、活用していただければと思います。
- 様々な学校の特色のある取り組みを学ぶことができ、勉強になります。
- 活動の拡大には「他に学ぶ」ことが、とても有効です。学ぶは「まねる」ことからです。ぜひ参加しましょう。
- 大きな学び、アイデア、仲間、つながりが得られるプログラム。すばらしい経験になりますよ。
- 大変有意義な研修で参加しなければもったいない思います。
- ぜひ次年度続いてほしい。他の学校等に広げてほしい。